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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Frau Rexrodt - Energiebericht 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Am 13.09.2012 beschloss der Stadtrat einstimmig die Fortschreibung des Energieberichtes. 
Im Verlauf der weiteren Jahre wurde fünf Mal nach der Umsetzung des Beschlusses gefragt. 
 
Erst in der Sitzung vom 17.03.2015 erhielt der Stadtrat über eine Berichtsvorlage der 
Oberbürgermeisterin die Ergebnisse der Fortschreibung des Energieberichtes für die Jahre 
2011 – 2013. 
Im Vorwort heißt es: 
„Die Stadt Eisenach hat im Jahr 2013 beschlossen, durch die Stelle eines 
Energiebeauftragten ihren Energieverbrauch unter eine konsequente Beobachtung zu 
stellen. … 
Der Energiebericht soll für die Zukunft fortgeschrieben und alle drei Jahre, ausgehend vom 
Basisjahr 2014, zur Neuauflage gebracht werden. 
Dies dient vor allem dazu, die Fortschritte der Stadt Eisenach in ihrer Energiewirtschaft 
aufzuzeigen, ebenso aber als Motivation für weitere Schritte. … 
Mit dem Erscheinen dieser Ausgabe ist bereits ein erster Schritt in die richtige Richtung 
gemacht.“ 
 
Da die verbindliche Mitteilung der Oberbürgermeisterin, dass der Energiebericht „alle drei 
Jahre zur Neuauflage gebracht werden“ soll und ich der Ansicht bin, dass das Ziel, 
Energie einzusparen, nicht nur ein wichtiger Bestandteil der Haushaltskonsolidierung und 
des Klimaschutzes ist, frage ich:  
 
II. Fragestellung 
 
1. Welche Gründe können genannt werden, dass die zugesagte Fortschreibung des 

Energieberichtes nicht nach drei Jahren (März 2018) erfolgte? 
2. Wann wird die Oberbürgermeisterin dem Stadtrat die Fortschreibung des 

Energieberichtes vorlegen? 
3. Wie ist der Sachstand des Projektes „Energie sparen macht Schule“, das bereits vor 

2012 entwickelt, organisiert und erfolgreich durchgeführt wurde?  
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